

# Experiencias estatales y transfronterizas de innovación en México



## Ficha Bibliográfica:

Jorge Carrillo y Óscar F. Contreras  
(coordinadores)

El Colegio de la Frontera  
Norte/Comesco

México, 2015

pp. 304

## Información técnica:

### Libro impreso

- » ISBN/ISSN:978-607-479-173-0
- » Peso:0.4 Kg
- » Categoría:

## Libro impreso

**\$100.00**

[Comprar impreso](#)

En un contexto de apertura comercial y competitividad internacional, temas como ciencia, tecnología e innovación (CTI) cobran gran relevancia. *Experiencias estatales y transfronterizas de innovación en México* nos sitúa en el debate actual en referencia a los ecosistemas de innovación en México; de manera general, ofrece un panorama de las políticas y esfuerzos empresariales e institucionales asociados a incentivar las capacidades estatales en materia de CTI se muestra el debate sobre los sistemas regionales y ecosistemas de innovación. Mediante el análisis de estudios de caso exitosos, distintos autores documentan los ecosistemas de innovación en Jalisco y Guanajuato, que se han caracterizado por un alto grado de especialización productiva y la intensa participación de instituciones públicas y privadas; así mismo, se ejemplifica tres casos específicos de cooperación transfronteriza (Tijuana-San Diego, Juárez- El paso y Tamaulipas-Texas) que constituyen un gran esfuerzo para el desarrollo de capacidades institucionales respecto al tema. Se expone el caso de la industria aeroespacial, sector emergente cuyos esfuerzos en México lo han colocado como dinámico y con altas expectativas de desarrollo. La obra está constituida por siete capítulos que llaman la reflexión sobre la importancia y retos de los sistemas regionales y sectoriales en la contribución a la ciencia, tecnología e innovación.



